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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE 
MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE 

VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO. 
 

 
Aos sete dias do mês de dezembro de dois mil e quinze, às nove horas, 1 

estiveram reunidos no Auditório do Paço Municipal “Prefeito Ettore Consoline”, 2 

os membros eleitos para o mandato do biênio 2015/2017 através do Decreto nº 3 

6.715, de 25 de novembro de 2015, publicado na Imprensa Oficial em 03 de 4 

dezembro de 2015, para tomar posse os conselheiros representantes do Poder 5 

Público Municipal, Maria Angelica Degani Oliveira e Jefferson Cirne da Costa, 6 

como membros titulares e Ana Cristina Tediolli dos Santos e Katia Cecilia 7 

Baptistella, como membros suplentes; Cibelle Vaz de Lima Canal, como 8 

representante dos professores da Educação Básica Pública e Regiane de 9 

Cassia Alves como suplente; Maria Aparecida Vieira Oliveira, como 10 

representante dos Diretores das Escolas Públicas e Rosangela Maria 11 

Boccaletto Picoli, como suplente; Jean Paulo Ortiz da Silva, como 12 

representante dos servidores técnicos-administrativos e Ana Marcia Schimit 13 

Araujo Cunha, como suplente; Narjara de Carvalho Morais Calheirani e Joel 14 

Garcia da Costa, como representantes dos pais de alunos da educação básica, 15 

e Tatiana de Fatima dos Santos e Lenilzo Severino Bezerra, como suplentes; 16 

Luci Maria Carneiro da Silva e Maria Idê Alves de Menezes, como 17 

representantes dos alunos da educação básica pública, e Clediomar Cardoso 18 

Melo e Israel Oliveira Mendes, como suplentes; João Luiz Pantano, 19 

representante do Conselho Municipal da Educação e Elianete Ivani Golfieri 20 

como suplente; Wagner Fão da Fonseca, representante do Conselho Tutelar 21 

Municipal, e José Pedro de Oliveira, como suplente, e a Secretária da 22 

Educação, profª Maria de Fatima Silveira Polesi Lukjanenko, que compareceu 23 

para dar as boas-vindas aos novos conselheiros. Foi dada a posse nesta data 24 

em virtude da publicação da Lei nº 4.876 de 03 de novembro de 2015, na 25 

Imprensa Oficial de 05 de novembro de 2015, a qual altera o inciso I e revoga o 26 

inciso IX do artigo 3º da Lei Municipal nº 3.960, de 23 de abril de 2007. Os 27 

novos membros acompanharam a leitura do Regimento Interno para 28 

conhecimento da finalidade e competência do Conselho, e foi verificado após a 29 

leitura que os senhores Joel Garcia da Costa, titular, e Lenilzo Severino 30 

Bezerra, suplente, ambos representantes dos pais de alunos da educação 31 

básica, não poderiam participar do Conselho de acordo com a alínea a, inciso 32 

IV do artigo 3º da Portaria nº 481 de 11 de outubro de 2013. No momento foi 33 

decidido que a suplente dos representantes de pais de aluno, sra. Tatiana de 34 

Fatima dos Santos, passa a ser membro titular, e seria conferida a votação 35 

realizada neste segmento para a indicação de dois pais ocupando a vaga de 36 
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suplentes. Na oportunidade, a sra. Elianete Ivani Golfieri solicitou o seu 37 

desligamento, ficando em aberto a vaga de suplente do Conselho Municipal de 38 

Educação. Neste momento, os conselheiros propuseram iniciar os estudos 39 

para as alterações que se fazem necessárias no Regimento Interno de acordo 40 

com a Portaria nº 481, de 11 de outubro de 2013. Em continuidade aos 41 

trabalhos, foi perguntado aos membros titulares presentes o interesse em se 42 

candidatar à presidência do Conselho, tendo se inscrito dois conselheiros que, 43 

após eleição entre os pares, ficam eleitos como Presidente o sr. João Luiz 44 

Pantano com  sete votos e a Vice-presidente sra. Cibelle Vaz de Lima Canal, 45 

com um voto. Fica também definido que as conselheiras Maria Angelica Degani 46 

Oliveira e Ana Cristina Tediolli dos Santos ficam responsáveis para secretariar 47 

os trabalhos do Conselho. Na sequência ficou combinado que as reuniões 48 

ocorrerão mensalmente, de acordo com o regimento interno, e que a próxima 49 

reunião será no período da manhã, às 9 horas, no Paço Municipal “Prefeito 50 

Ettore Consoline”. Foi entregue aos novos conselheiros uma cópia do Guia de 51 

Orientação aos Membros do Conselho do FUNDEB e do Regimento Interno 52 

para que se inteirem do conteúdo e tragam suas dúvidas e sugestões para a 53 

próxima reunião. Dando sequência, os conselheiros analisaram o 54 

Demonstrativo de Receita e Despesas e solicitaram que a Secretaria de 55 

Finanças providencie para a próxima reunião um relatório mais detalhado dos 56 

gastos, de acordo com o item 3.1.90.16.00, para melhor entendimento. Foi lido 57 

o Termo de Exame referente ao balancete do 3º trimestre e os conselheiros 58 

iniciaram a assinatura da folha de pagamento dos meses de julho, agosto e 59 

setembro de 2015 que, em razão da quantidade de documentos, continuará a 60 

ser assinada em nova reunião. Durante a analise dos documentos, alguns 61 

conselheiros solicitaram que fossem verificados os profissionais que constam 62 

da folha de pagamento, Cleusa Martins da Silva 7.997-1, Orlando Estacio 63 

Francia 9.9466-1, Francisco Vieira de Almeida Neto 10179-1, Gustavo 64 

Cosenza, José Carlos D. Oliveira 9660-1, Nadir Damasia de Jesus 4859-11, 65 

oficiando a Secretaria de Educação para informar sobre onde estão lotados e 66 

qual sua função. A todos os conselheiros foi solicitado o preenchimento de um 67 

cadastro com dados pessoais para digitação no site do FNDE. Sem mais nada 68 

a tratar, eu Maria Angelica Degani Oliveira, secretariei a ata que será assinada 69 

pelos presentes. Itatiba, 07 de dezembro de 2015. 70 

 
 

Representantes do:  

 

 

Conselheiros 

 

Assinatura 

Poder Executivo Municipal Maria Angelica Degani Oliveira  

Ana Cristina Tediolli Souza Justificou ausência 

Jefferson Cirne da Costa Justificou ausência 

Katia Cecilia Baptistella  

Professores da Educação Básica 

Pública 

Cibelle Vaz de Lima Canal  

Regiane de Cássia Alves  

Diretores das escolas públicas Maria Aparecida Vieira Oliveira  

Rosangela Maria Boccaletto Picoli Justificou ausência 
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Servidores Técno-

administrativos 

Jean Paulo Ortiz da Silva Não compareceu 

Ana Márcia Schimit Araujo Cunha  

Pais de alunos da Educação 

Básica Pública 

Narjara de Carvalho Morais Calheirani Justificou ausência 

Tatiana de Fatima dos Santos  

Joel Garcia da Costa Será substituido 

Lenilzo Severino Bezerra Será substituido 

Fernanda Seraphin Veiga Casanova  

Estudantes da Educação Básica 

Pública 

Luci Maria Carneiro da Silva Justificou ausência 

Clediomar Cardoso Melo Justificou ausência 

Maria Inês Alves de Menezes  

Israel Oliveira Mendes Não compareceu 

Conselho Municipal de Educação João Luiz Pantano  

Elianete Ivani Golfieri  

Conselho Tutelar Municipal Wagner Fão da Fonseca Não compareceu 

José Pedro de Oliveira Justificou ausência 

 


